

Sri Lanka : Une lente reconstruction.

En 2004, un tsunami ravageait les côtes de plusieurs pays d'Asie du Sud-Est. Le Sri Lanka n'a pas été épargné : Plus de 30000 morts. Des centaines de KM de côtes dévastées . Dans un pays en proie à une guerre civile, la reconstruction fut laborieuse et semée d'embûches. Les zones Nord et Est, qui étaient contrôlées par le LTTE (les séparatistes tamouls) étaient peu accessibles.

J'ai effectué 7 voyages au cours des trois années qui ont suivi la catastrophe. Pour suivre la lente reconstruction. Je faisais le tour en moto, de ville en ville. Et puis la presse ne s'est plus beaucoup intéressée à ce sujet. Je n'ai plus eu de commande. Entre temps, la guerre civile s'est radicalisée contre les tamouls.

Je ne sais pas à quoi ressemble la reconstruction dix ans après. Que sont devenus ces habitations provisoires ? Ces personnes vivant dans des camps ?

Une exposition a été montée par une association, Suravi, et la ville de Puteaux.

40 photographies. Mais elle peut évoluer à la demande.

Jean-Michel DELAGE 06 51 35 81 57

jm2lage@gmail.com